

神居中学校学校だより



Vol. 12  
令和7年3月25日発行



- 学校教育目標■  
「深く 思考しよう」  
「広く 思いやろう」  
「たくましく生きよう」
- 校訓■  
「ねばり強く たくましく」
- 令和6年度 学校像■  
「底力のある学校」

学校HP <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/kamui-jhs/cat525>

お世話になりました！～6名が異動・退職します～

**校長 長谷川 猛** 【旭川市立中央中学校へ】  
教頭として3年間、1年おいて校長として1年間、大変お世話になりました。これまで本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただいたことに深く感謝申し上げます。子供たちの成長を実感できる神居中学校は心から誇りに思える学校でした。学校は変わりますが、今後も大好きな神居中学校の子供たちの健やかな成長を願っています。

**教諭 佐渡 博** 【ご勇退】  
先輩がしっかりと範を示し、後輩が見習い、受け継ぐ姿。さすが伝統ある神居中学校です。  
明るく元気な生徒の皆さん、保護者の方々、地域の方々に支えられて充実した日々を過ごすことができました。今までありがとうございました。

**教諭 鈴木 千鶴子** 【旭川市立神居東中学校へ】  
明るく元気なあいさつ、素直でやさしい神居中の生徒の皆さんと一緒に過ごせたことは私の宝物です。保護者の皆様にはたくさんのご理解とご協力をいただきました。地域のみなさまの温かい気持ちにも支えられました。9年間大変お世話になりました。ありがとうございました。皆様のご健康と神居中学生のご活躍をお祈り申し上げます。

**教諭 西村 徳清** 【旭川市立永山中学校へ】  
神居中学校に赴任してからの8年間。生徒の成長していく姿、保護者・地域の皆様のご支援など、日々の一つひとつが宝物であり、神居中という恵まれた場で過ごせたことを心から感謝しております。長らくお世話になり有難うございました。

**教諭 蛭名 大広** 【当麻町立当麻中学校へ】  
この6年間は、コロナ禍や一人一台端末の導入など、学校を取り巻く環境がめまぐるしく変化していきましましたが、明るく素直な神居の生徒や、保護者、地域の皆様に支えられ、今日までやってこられました。神居の温かさがこれからも続いていくことを願っております。今までお世話になりました。ありがとうございました。

**栄養教諭 田原 あい子** 【上富良野町立上富良野小学校へ】  
新採用から4年間、大変お世話になりました。保護者、地域の皆様には給食運営でのご理解やご協力をいただき感謝致します。素直で元気な生徒と過ごせた、実り多い幸せな4年間でした。これからも心も体も大きく成長できるよう応援しています。ありがとうございました。

＜市職員の異動＞ ～お世話になりました～

**用務員 田中 俊一** 【旭川市立大有小学校へ】  
**給食調理員 坂田 浩子** 【旭川市立末広小学校へ】

★4月の行事予定★

- |                   |                   |
|-------------------|-------------------|
| 7(月)着任式 始業式 入学式   | 16(水)部活動ミーティング    |
| 8(火)学級役員選出(2・3年)  | 耳鼻科健診(1年)         |
| 1年生を迎える会          | 17(木)全国学力・学習状況調査  |
| 部活動見学(8日、11日、14日) | (3年 国語・数学)        |
| 9(水)学級写真撮影        | 18(金)第1回参観日 PTA総会 |
| 学級役員選出(1年)        | 歯科健診(全学年)         |
| 10(木)サポート検査(1年)   | 21(月)校内外清掃        |
| 身体測定(2・3年)        | 生徒総会議案書審議         |
| 11(金)学力テスト(全学年)   | 22(火)自転車点検 交通安全教室 |
| 補助教材販売 役員認証式      | 職員会議 尿検査(全学年)     |
| 14(月)身体測定(1年)     | 23(水)内科健診(全学年)    |
| 15(火)全国学力・学習状況調査  | 28(月)全委員長会議(放課後)  |
| (3年 生徒質問紙・理科)     | 29(火)昭和の日         |
| 全委員会①             | 30(水)校内安全点検日      |
|                   | 生徒理解研修            |

「ステップアップ神居」から「神居中PRIDE」へ  
校長 長谷川 猛



今年の冬は気温の変化が激しく、体調管理に気を付けながらの生活が続きました。特に2月は真冬の厳しさを感じる日もあれば、春を思わせるような暖かい日もあり、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症等による体調の悪化が心配されましたが、学校全体に蔓延することもなく、無事に今年度の教育活動を終えることができました。

先日、3年生の卒業にあたって、学校運営協議会会長の 大河 房江様から毎年恒例のねこやなぎの木をいただき、卒業式当日には玄関と校長室に飾らせていただきました。卒業生は、保護者や地域の方々から温かい祝福をいただく中、そして教職員や在校生からの激励を受けながら、立派に成長した姿で卒業していきました。

また、卒業式の前々日には同窓会入会式が行われ、同窓会長の 美浪利光 様より歓迎の言葉をいただきました。ご自身の中学校時代の思い出と、同窓生としての心構えについてユーモアたっぷりにお話ししてくださいました。また、卒業記念品として校舎が描かれた手染めの手ぬぐいをいただきました。同窓会からの記念品については、美浪様が同窓会長に就任されて以来、毎年いただいております。今年度で4年目となりました。ご厚意にこの場を借りてお礼申し上げますとともに、生徒たちが思い出の品として、大切に使うことを願っております。

さて、今年度は『成長を実感し、未来を生き抜く力を育む「チーム神居」の推進 ～気付き・考え・行動する生徒の育成～』を重点として教育活動を推進してまいりました。生徒たちは重点の達成に向けて、神居中の合言葉である「ステップアップ神居」のもと、「絆」「けじめ」「継続」の実践に取り組みました。「旭川一の挨拶」を目指して、進んで爽やかな挨拶をし、互いの良さを認め合う中で、自己肯定感や自己有用感を育み、時間を意識したけじめある行動をし、夢や目標に向かって努力を続けるなど、着実に成長してきました。

令和7年度につきましては、令和6年度の学校評価等を踏まえ、「ICTを効果的かつ適切に活用し、自らの学びを調節できる力の育成」や、今年度に引き続き「自己肯定感を高め、自分の良さや成長を実感できるような質の高い教育」を目指してまいります。特に「メディアとの関わり方」や「家庭学習の質的向上」については、重点的に取り組んでまいりますので、引き続き「チーム神居」の一員として、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

在校生たちは4月から進級し、1年生は先輩となり、2年生は最高学

年・神居中のリーダーとして、更にステップアップしていくこととなります。先日の卒業式では、卒業生に感謝の気持ちを伝えようと、精一杯の歌声と整然とした態度で式に臨み、成長した姿を見せてくれました。

これまで卒業生から多くのことを学び、健やかに成長した1・2年生は、年を追うごとにステップアップしてきた神居中の伝統を更に高め、「神居中の誇り(PRIDE)」の域まで高めてくれるものと信じています。

最後になりますが、神居中学校の生徒が生き生きと学校生活を送っているのは、保護者の皆様や地域の方々「チーム神居」の一員として、熱意溢れる教職員と手を携えて子供たちを育ててくださっているからこそです。今年度の神居中学校に対する、心温まるご支援とご協力に感謝申し上げますとともに、令和7年度も子供たちの夢や希望の実現に向けて、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

令和6年度 卒業式 ～62名の晴れやかな門出～



3/14(金)、春の柔らかな日差しに包まれながら、62名の3年生が神居中学校を巣立っていきました。

式は緊張感の中にも心温まる雰囲気の中で行われました。長谷川校長から卒業証書を受け取ったとき、卒業生一人一人の表情が自信に満ち溢れていました。また、送辞、答辞、在校生合唱、卒業生合唱、全校合唱は、卒業生と在校生のあふれる想いが会場内にひろがり、本当に感動的でした。

本を寄贈していただきました  
～ありがとうございます！～



神居中央地区市民委員会青少年育成部から「人生を変えたコント」を5冊寄贈していただきました。すでに図書室でページをめくっている生徒もいます。ありがとうございました。

令和7年度に向けて～新たな出発の準備～



感動的な卒業式から5日、3/19(水)に令和7年度前期生徒会本部役員立候補者による立会演説会が行われました。総勢7名の立候補者の演説からは、生徒会にかけられる想いと、「今よりさらに神居中を良くしたい」という強い意志が伝わってきました。